



ぱすてるだより12月号 をお届けします

編集・文一金子 園
令和5年12月26日

保護者のみなさん、こんにちは！いかがお過ごしでしょうか？さすがに年末近くになると冬っぽくなってきましたね。ていうか、いきなり極寒(笑)！急なやめて～って感じでした。廿日市市内はうっすらと屋根に雪が積もった程度で済んだので何とかセーフ。この冬は急に寒波到来が多くなりそうな気配…。暖かい⇒極寒は体に負担がかかるのでどうかお体をご自愛くださいませ。

さて12月と言えば皆さんお待ちかねのクリスマス会です。仕事のスケジュール上少し早めに作業所は14日(木)に行いました。作業所内を少しだけクリスマスっぽく飾りつけし、気分を味わいながら午前中は3チームに分かれてゲーム大会(輪投げ)を開催しました。まずは練習から1投、2投と練習するうちにコツをつかみ盛り上がっていきました。練習後の休憩中、上手な方へ「どうやって投げたらいいん?」「がんばろうね!」などの会話が聞こえてきました。本番のゲームが始まると自分のチームだけ応援する人、皆を応援する人など応援スタイルは様々です。すごく上手な方にこっそり聞いてみると「狙ってるんです」というシンプルな一言。それで狙えるのが素晴らしい!ゲームが終わり一息ついたところで料理が到着。運ばれる料理に皆さん興味津々です(笑)。料理が並びと鼻息荒く「アレ何?サラダ?」「ピザよ、ピ・ザ!」など見たままの感想を興奮気味に話していました。盛りだくさんのクリスマス料理を目の前に「早く!早く!」

の声が聞こえてきそう…うん、聞こえました(笑)。「メリークリスマス!いただきます!」の声でパーティーの始まりです。食べる時は本気(マジ)な皆さん。お皿しか見ていません。クリスマスソングが流れる中、全視線は自分のお皿からおかわりコーナーへ!あっという間に完食。満腹になり、料理の感想を話していました。気になる感想は「全部美味しかった」でした。食後まったりした後はケーキの登場!チーズケーキとイチゴのケーキ、コーヒーをいただきました。さっき満腹丸になったはずなのにやはり別腹ですね。こちらでもペロッと食べ終わりました。その後はゲーム大会の結果発表&福島サンタからのプレゼントです。一人一人福島サンタからプレゼントを受け取り、ゲーム大会の景品をもらいとても楽しいクリスマス会となりました。

ぱすてるでは20日(水)大掃除&クリスマス会の同時進行です。毎年恒例行事なのでこの日になると雰囲気敏感な利用者さんは頑張れば何かいいことがあるかも?!気分が出来てきます。もちろんその気分の波に乗らせていただきます。いや、むしろこちらから無理くり乗りにいきます(笑)!おかげ様で毎日乗る送迎車の洗車に窓ふきに床掃除!一年で一番きれいになりました。そして昼食よりお待ちかねのクリスマス会!今年は新作のレク(玉入れ)を借りてきました。運動会で盛り上がるアレです。紅白のお手玉を紅白のネットカゴへ入れるのですがとても大好評で皆さん必死(笑)!試し

に天野所長がカゴを持とうもんなら「え?節分?鬼は外状態?」カゴを持ち逃げ回る天野所長、それを皆で追いかける、そしてカゴではなく天野に投げつけるといった構図の完成(笑)♪ここが一番の盛り上がりりのピークだったかもしれません(笑)!昼食は「コストコチキン丸ごとに入ったシチューにピザ・ハイローラー・マッシュポテト・シーザーサラダ・ケーキ2種、Yさんからいただいたみかんで作ったフルーツポンチ、Kさんからいただいた青森県産100%りんごジュース」おやつはOさんからいただいたチョコレートでした。これだけ聞くと「どんだけよ!」ですよ(汗)。がもちろん誰一人残すことなくいただきました。「来年のクリスマスはオムライスにしようか?」ともう来年の話も出てました。早すぎじゃろ(笑)!今年もたくさんの贈り物に本当に感謝です。ありがとうございます。今年のサンタクロースは原サンタ。原サンタから名前を呼ばれると満面の笑みでプレゼントを受け取っていました。玉入れの景品のお菓子を先にもらっていたためそっちに夢中で原サンタに気づかない利用者さんも(笑)。玉入れは勝ったチームから好きなお菓子を箱の中から選ぶという形式。迷いに迷う人、さっと手にする人、負けたチームなのに何が残っているか箱の中をのぞき込む人、様々でした。コロナも5類に緩和され徐々に世間も元通り再開でき始めています。皆さま、良い年をお迎えください♪来年も皆さんにとって良い年になりますように!